

## **ABSTRAK**

### **Anbar Qurrota A'yun : Peran Terapi Lebah (Apitherapy) dan Terapi Sufistik bagi Penyembuhan Pasien Pengidap Penyakit Bronkitis**

Thibbun Nabawi Center (TNC) di Ciburial Dago Kota Bandung berperan besar dalam memberikan pelayanan bukan dari segi fisik pasien saja, lebih luas dari itu yakni aspek spiritual pasien. Aspek spiritual bisa dilakukan dengan berdoa dan memiliki keyakinan yang kuat kepada Allah swt atas kesembuhan, yakin bahwa segala sesuatu bersumber dari Allah swt guna menumbuhkan rasa optimis serta menjauhkan rasa pesimis dan putus asa. Selain kesembuhan dari aspek psikis, kesembuhan dari aspek fisikpun harus seimbang. Kemajuan dalam dunia medis telah memberikan solusi untuk menyeimbangkan keduanya. Salah satunya dengan Terapi Lebah. Terapi Lebah menjadi salah satu alternatif penyembuhan untuk pengobatan, racun dari lebah tidak mengandung unsur kimiawi yang akan membahayakan tubuh sehingga aman untuk dijadikan alternatif pengobatan khususnya pada pasien pengidap penyakit bronkitis.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses pelaksanaan terapi lebah di Thibbun Nabawi Center (TNC) dan untuk mengetahui bagaimana peran terapi lebah dan terapi sufistik sebagai terapi alternatif bagi penyembuhan pasien pengidap penyakit bronkitis.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan jenis penelitian studi deskriptif kualitatif. Adapun teknik pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa terapi lebah (Apitherapy) dan terapi sufistik efektif dilakukan untuk penyembuhan pasien pengidap penyakit bronkitis. Dibuktikan dalam penelitian ini pasien tidak mengalami gejala-gejala yang ditimbulkan oleh penyakit bronkitis seperti, tidak mengalami batuk berkepanjangan, saluran pernafasan menjadi lebih lancar, tidak merasakan nyeri dibagian dada, berat badan bertambah, bahkan tidak ketergantungan dengan obat-obatan kimiawi. Temuan selanjutnya dalam penelitian ini bahwa Terapis di TNC menggunakan Terapi Sufistik sebagai metode yang menguatkan penyembuhan pasien.

**Kata Kunci : Terapi Lebah (Apitherapi), Bronkitis**